

García Antón admite trasvases y desalinizadoras para obtener agua

La Declaración de Castelló se pronuncia en la misma dirección



NOTICIAS RELACIONADAS

Levante-EMV/Agencias, Castelló.

La solución a la escasez de agua que vive la

Comunitat pasa por "simultanear" los trasvases como

el Tajo-Segura o el del Ebro a la Comunitat, con la puesta en marcha de desalinizadoras y una gestión integral del agua, "todo de una manera equilibrada", según expresó ayer el conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, en la clausura del Seminario de las Regiones Mediterráneas sobre la visión europea del Agua.

Previamente, los asistentes al seminario habían pactado la denominada "Declaración de Castelló", que recoge las conclusiones del Seminario y subraya la necesidad de afrontar los problemas de escasez en el área mediterránea con "aportes suplementarios de agua mediante trasvases y, en su caso, desalación, tal y como detallan los informes del Comité de las Regiones y del Comité Económico y Social en materia de sequía y escasez de agua".

Su reconocimiento expreso de las desalinizadoras como recurso válido para la obtener agua en la Comunitat fue la única novedad en una intervención en la que el conseller García-Antón destacó los "logros" de la Generalitat: "Debemos seguir trabajando en la línea que lo estamos haciendo, ya que somos un territorio líder y a la vanguardia en la gestión de un recurso tan escaso como es el agua", por lo que -dijo- "debemos seguir aprovechando, reutilizando ahorrando, depurando, pero también necesitamos el mantenimiento del Tajo-Segura y la materialización del trasvase del Ebro".

Advertencia

La Declaración de Castelló recuerda que "la satisfacción de las necesidades en un entorno de cambio climático puede ser cada vez más difícil, tanto por la disminución de las escorrentías como por las alteraciones de los ciclos. Se constata una necesidad de contar con datos, indicadores y metodologías que permitan la comparación y el seguimiento de la realidad hídrica, dado que el agua es un bien fundamental y es necesario conocer su situación con certeza". Además, el documento destaca que "la gestión integrada del agua necesita un marco institucional adecuado, con buena legislación, cumplimiento de la misma y mejora de las capacidades de las Administraciones pública. Son desafíos la protección de las aguas subterráneas y la integración del agua en otras políticas".

 [Signes critica la estrategia ante el cambio climático](#)

[. Comunitat Valenciana](#)